



Ávila acogerá el Centro Universitario de Policía, pero habrá formación también en Madrid

El Ministerio del Interior ha confirmado la sede, pero no ha despejado las dudas sobre la adscripción a la Universidad de Salamanca

R.D.L. | SALAMANCA

La sede del Centro Universitario de la Policía Nacional estará en Ávila, así lo ha confirmado el Ministerio del Interior en una nota de prensa, pero la actual Escuela de Policía compartirá labores con la sede que la Policía tiene en el distrito madrileño de Carabanchel, donde habrá formación para ascensos de oficiales y subinspectores.

La ubicación de la sede de la "universidad policial" en la capital abulense aparecerá reflejada en el Real Decreto con el que se articulará su creación, ha insistido el Ministerio que encabeza Fernando Grande-Marlaska.

La transformación de la Escuela de Policía en Centro Universitario llevará aparejada su adscripción a una universidad. De momento, el Ministerio del

Interior sigue sin despejar las dudas. Más de 25 años lleva la Universidad de Salamanca colaborando con la Escuela en la formación de los policías y nunca ha ocultado su interés en convertirse en la universidad de referencia del nuevo centro, sin embargo, de momento el equipo de Grande-Marlaska no ha garantizado públicamente que vaya a ser así. Es más, el hecho de que el Centro Universitario derive parte de la formación a Madrid ha incrementado las sospechas sobre la posibilidad de que pueda haber finalmente varias universidades implicadas en el proyecto.

Algunos sindicatos aseguran que esa es la idea que baraja el Ministerio y piden que la adscripción sea solo con Salamanca, pues aseguran estar muy satisfe-



Graduación en la Escuela de Policía de Ávila. | ARCHIVO

Los diputados del PP insisten en que la formación se imparta en una única ciudad y solo por los profesores de una universidad

chos con la formación recibida en estos años por los profesores del Estudio.

También los diputados del Partido Popular mantienen las sospechas. El PP de Ávila ha iniciado una campaña de recogida de firmas para exigir al Gobierno que Ávila sea la sede única del Centro Universitario de la Policía Nacional y que no desdoble la formación. En esta línea, los diputados populares por Salamanca siguen defendiendo que la Universidad salmantina debería ser la única institución académica de referencia para el Centro Universitario de Policía.

LOS DETALLES

28 millones para la mejora de la Escuela

El Ministerio del Interior ha asegurado que "sigue apostando por la mejora constante de las instalaciones y capacidades de la Escuela Nacional". Así lo ha indicado en una nota de prensa en la que ha destacado la dotación presupuestaria de 28 millones de euros para mejorar la sede del que será el futuro Centro Universitario Policial. De esa cantidad, 15 millones de euros irán destinados a la mejora de las infraestructuras, 9 millones más a la construcción de dos nuevos pabellones residenciales para alumnos y los 4 millones de euros restantes para la creación específica del Centro Universitario de Policía Nacional.

Falta de garantías

Desde el PP aseguran que la información que ha publicado el Ministerio del Interior no garantiza la sede del Centro Universitario de Policía para Ávila. Justifican su desconfianza en el Ejecutivo central recordando que el Gobierno se comprometió a instalar en Jaén un centro logístico del Ejército y "por obra y milagro, se ha trasladado a la provincia de Córdoba". En los últimos días también se ha dado a conocer que Cuenca acogerá el Centro de Estudios Penitenciarios.